
Til Til, marzo 2024 

Señores 

CORPORACION EDUCACIONAL STLS 

Presente 

Buenos días, junto con saludar nos dirigimos a ustedes en representación de los 

apoderados y alumnos de nuestra comunidad educativa para expresar nuestra 

profunda preocupación y descontento respecto a ciertas irregularidades que han 

surgido recientemente y que fueron discutidas en nuestra última reunión de 

apoderados el día 12 de marzo de 2024. 

Durante la reunión, se plantearon varias inquietudes y problemas que han 

generado malestar entre los miembros de la comunidad educativa. Entre las 

irregularidades que se discutieron se encuentran 

1. Falta de docentes: A casi dos semanas de iniciado el año escolar, aún no 

se han contratado profesores de Biología, Química y Artes, lo cual afecta 

significativamente el proceso de enseñanza-aprendizaje de los 

estudiantes. Cuestión que todo colegio debe tener ya concretado al 

inicio escolar. 

2. Mobiliario: Es evidente que la falta de mobiliario y el estado deficiente 

del mismo están afectando significativamente el entorno educativo y la 

experiencia de aprendizaje de nuestros hijos. No puede ser que deban 

trasladar los mismos alumnos mobiliario entre una sala y otra para los 

electivos y otras actividades. 

3. Infraestructura: Los baños se encuentran en pésimas condiciones, y es 

preocupante que los alumnos no puedan hacer uso de los camarines 

después de las clases de educación física, lo que afecta su comodidad y 

dignidad. Sin contar que lo mínimo es pintar el colegio ya que hace 

muchos años que vemos como apoderados manchones de pasta muro 

blanco en paredes de color burdeo y el amarillo de las salas es 

deprimente por lo sucio que se encuentra, y la nula mantención. 

4. Falta de higiene: Se han encontrado situaciones alarmantes en nuestro 

colegio que ponen en riesgo la salud. En el laboratorio de ciencias, por 

ejemplo, hemos hallado un plátano en estado de putrefacción, lo cual es 

inaceptable y representa una falta de higiene preocupante. Además, los 

baños del nivel presentan serios problemas de higiene que deben ser 

abordados de manera urgente. 



No podemos ignorar el hecho de que el año pasado se avistaron ratones 

en las instalaciones del colegio. Esta situación representa un riesgo 

significativo para la salud de la comunidad estudiantil. Es imperativo que 

se tomen medidas inmediatas para abordar estos problemas y garantizar 

un entorno escolar seguro y saludable para todos. 

 

5. Forma de pago y arancel: Se reporta un problema con la forma de pago 

y el arancel, donde se menciona que a un alumno no se le permitió asistir 

a clases por falta de firmas en pagarés. Además, se expresa el 

descontento por el aumento del 35% en el arancel, sin que se observe 

una mejora en las condiciones del colegio. 

6. Convivencia escolar con preocupación y decepción informamos de un 

incidente que ocurrió durante la celebración de un cumpleaños, durante 

esta ocasión especial, un apoderado generosamente proporcionó una 

torta para que los niños pudieran disfrutar y celebrar juntos. Sin 

embargo, nos entristece informar que el equipo directivo del colegio 

negó la celebración, privando a los estudiantes de esta experiencia que 

fomenta la unión y el compañerismo en el curso, entendemos que 

mantener un ambiente escolar adecuado y seguro es una prioridad, pero 

creemos firmemente que las actividades que promueven la integración y 

la camaradería entre los estudiantes también son fundamentales para su 

desarrollo social y emocional. La celebración de cumpleaños es una 

tradición común en muchos entornos escolares y brinda una 

oportunidad invaluable para que los niños se sientan especiales y 

valorados por su comunidad escolar. Negar esta actividad sin un motivo 

claro y justificado muestra una falta de sensibilidad y comprensión hacia 

las necesidades emocionales de nuestros hijos. Además, esto puede 

causar sentimientos de exclusión y alienación entre los niños, lo cual es 

contrario al espíritu de inclusión y colaboración que se quiere lograr. 

7. Áreas Verdes Es evidente que las áreas verdes no han recibido la 

atención necesaria para su adecuado mantenimiento. Los jardines se 

encuentran descuidados, con césped mal cortado, arbustos sin podar y 

áreas sin limpiar. Cabe mencionar que este panorama lo hemos hecho 

saber verbalmente al colegio post pandemia Covid 19 y hasta la fecha 

nunca hubo una mejora. Esto no solo afecta negativamente la estética 

del entorno escolar, sino que también puede representar un riesgo para 

la seguridad de los alumnos. Además, el entorno de los accesos y pasos 



de cebra se encuentran en mal estado, con señalización desgastada o 

ausente y superficies irregulares. Esto dificulta la movilidad peatonal y 

puede aumentar el riesgo de accidentes, especialmente durante los 

horarios de entrada y salida. Las áreas verdes son espacios importantes 

para el recreo, la recreación y el aprendizaje al aire libre, y su estado 

actual no cumple con las expectativas ni con los estándares de calidad 

que esperamos. 

8. Equipamiento En primer lugar, nos preocupa el estado obsoleto y 

deficiente de los computadores en las salas de clases. Muchos de estos 

equipos tienen entre 10 y 14 años de antigüedad y presentan problemas 

graves, como dificultades para encenderse o funcionar correctamente. 

Además, los proyectores de datos en las salas no proyectan imágenes 

nítidas y requieren ajustes constantes, lo que interrumpe el flujo de la 

clase y dificulta la comprensión de los contenidos por parte de los 

estudiantes. Por otro lado, la situación de la biblioteca es preocupante. A 

pesar de ser un recurso fundamental para el aprendizaje y la 

investigación, no se utiliza adecuadamente debido a la falta de personal 

para su administración. Creemos que la biblioteca debería estar 

plenamente operativa y contar con un stock adecuado de libros de 

lectura complementaria para cada curso. Además, los libros solicitados, 

tanto los ministeriales como los de inglés se usan muy pocos y este 

ultimo de un alto valor. ( $52.557). 

9. Equipo de Inspectores Es fundamental que el equipo de inspectores 

actúe con profesionalismo y empatía en todo momento, ya que son 

responsables de mantener un ambiente escolar seguro y positivo para 

nuestros hijos. Sin embargo, hemos observado comportamientos que no 

reflejan estos valores, lo que ha generado malestar y preocupación entre 

los padres y los estudiantes. 

10. Transparencia Es de nuestro interés conocer cómo se utilizan los fondos 

provenientes de las mensualidades y las subvenciones, y en qué se 

invierte en el colegio. Es Necesario contar con esta información para 

comprender mejor la gestión financiera de la institución y asegurarnos 

de que los recursos se estén utilizando de manera eficiente y efectiva en 

beneficio de los Estudiantes. En virtud de lo expresado solicitamos que la 

cuenta publica se confecciones a la brevedad y este publicada en la 

pagina del colegio para ser visto por cualquier persona y tenga libre 

acceso a la informacion. 



11. Aire Acondicionado se nos informó que el aire acondicionado presente 

en la sala de cuarto medio no estaba destinado para el uso del curso, ya 

que fue donado por el curso anterior a los profesores. Dado este 

contexto, solicitamos que se tome acción inmediata para resolver esta 

situación esto podría implicar la eliminación del aire acondicionado de la 

sala o, en su defecto, el traslado de los estudiantes a otra sala. 

 

Es importante destacar que muchos de estos puntos fueron solicitados en un 

correo enviado en agosto del año 2023 y, hasta la fecha, no hemos recibido una 

respuesta adecuada ni se ha realizado un progreso significativo para resolver estos 

problemas. 

Estas preocupaciones son motivo de gran inquietud para nosotros, ya que afectan 

directamente la calidad de la educación y el bienestar de nuestros hijos. Como 

padres de los alumnos, es nuestra responsabilidad garantizar un entorno educativo 

seguro, justo y propicio para el aprendizaje y desarrollo de cada uno. 

Por lo tanto, solicitamos encarecidamente que se aborden y resuelvan estas 

preocupaciones de manera urgente y eficaz. Esperamos que se tomen medidas 

concretas para abordar cada una de las irregularidades mencionadas y que se nos 

mantenga informados sobre los pasos que se están tomando para abordar estos 

problemas. 

Confiamos en su compromiso con la excelencia educativa y la transparencia en la 

gestión institucional. Estamos dispuestos a colaborar y trabajar en conjunto para 

encontrar soluciones que beneficien a toda nuestra comunidad educativa. 

 

Atentamente 

 

Directiva 4° medio   

2024 

 


